

Sonja Taubert

Bremen

Von Beruf Musikalienhändlerin, 54 Jahre alt und seit 2014 Mitglied bei Attac. Durch einen Vortrag über TTIP kam der Entschluss bei Attac aktiv zu werden. So arbeite ich in Bremen in der AG TTIP/CETA und in der AG Globale. Die AG Globale zeigt 1-2 mal im Jahr jeweils 8 globalisierungskritische Filme im Bremer Kommunalkino, im Rahmen eines Filmfestival.

Bei der Vorbereitung des Regionaltags Niedersachsen/Bremen im Frühjahr 2016 habe ich die Regionalgruppe Diepholz/ Nord unterstützt.

Auf dem Herbstratschlag 2015 wurde ich in den Rat gewählt und habe anschliessend in der VG für den Frühjahrsratschlag 2016 in Halle mitgearbeitet. Seit dem Spätsommer bin ich in der PG G20 und werde dort die Monate bis zum Gipfel aktiv sein.

Ich möchte ein weiteres Jahr im Rat mitarbeiten und freue mich wenn Ihr mich unterstützt.

Keine Parteizugehörigkeit